

COMUNICADO DE PRENSA
Madrid, 22 de mayo de 2012
2 páginas

REPSOL ACUERDA INCENTIVAR EL USO DE AUTOGAS PARA LAS 20.000 EMPRESAS INSTALADORAS DE CONAIF

- **Repsol y la Confederación Nacional de Asociaciones de Instaladores y Fluidos (CONAIF), han firmado hoy un acuerdo para promover el uso de AutoGas entre los vehículos de las 20.000 empresas que integran esta organización en toda España.**
- **El acuerdo contempla incentivos y descuentos para estas empresas, que tienen en el AutoGas un carburante alternativo que contribuye a la mejora de la calidad del aire urbano por sus valores mínimos de emisiones.**
- **Las empresas instaladoras podrán optar a ayudas en combustible de hasta 500 €/vehículo nuevo adquirido con motor 'bifuel' (gasolina y AutoGas), y descuentos a la hora de suministrarse con el carburante AutoGas, tanto en las estaciones de servicio del grupo Repsol, como en las instalaciones autónomas de suministro (skids).**
- **AutoGas, que ya es utilizado en Europa por 8 millones de vehículos, estará implantado en unas 400 estaciones de servicio de Repsol por toda España a finales de 2015.**

Repsol y la Confederación Nacional de Asociaciones de Instaladores y Fluidos (CONAIF), han firmado hoy un acuerdo para promover el uso de AutoGas entre los vehículos de las 20.000 empresas asociadas a esta organización en toda España.

El acuerdo, firmado por el director de Ventas de GLP España de Repsol, Francisco Javier Gutiérrez Bucero, y el presidente de CONAIF, Esteban Blanco Serrano, incluye importantes descuentos e incentivos para el uso del AutoGas en las flotas de empresas y profesionales de la instalación,



como fontanería, calefacción, climatización, protección contra incendios y electricidad, entre otras actividades.

AutoGas o GLP para automoción, es el combustible alternativo más utilizado del mundo, con 8 millones de usuarios en Europa, y contribuye a la mejora de la calidad del aire urbano por sus valores mínimos de emisiones.

Entre las ayudas directas acordadas para las empresas y profesionales asociados a CONAIF que opten por esta alternativa de combustible figuran descuentos a la hora de suministrarse AutoGas, tanto en la red de estaciones de servicio del grupo Repsol, como para aquellas empresas que opten por la opción de dotarse de una instalación autónoma de suministro (skid).

También está prevista una aportación de 500€ en carburante AutoGas por cada vehículo nuevo que adquieran las empresas asociadas a CONAIF.

CONAIF promoverá el AutoGas

Para difundir esta alternativa de combustible entre sus asociados, CONAIF promoverá entre los fabricantes de vehículos ofertas de modelos AutoGas, y realizará acciones informativas entre sus empresas para trasladar las ventajas y oportunidades del AutoGas.

En la actualidad, los principales fabricantes de automóviles ofertan modelos 'bifuel' (AutoGas y gasolina), como Volkswagen, Renault-Dacia, Opel, Fiat, Mercedes Benz, Seat, Skoda, Subaru y Piaggio

Tanto la adquisición de vehículos AutoGas como la transformación de los mismos, cuentan con ayudas públicas del Instituto de Diversificación y Ahorro Energético (IDAE) del Ministerio de Industria, compatibles con los incentivos acordados en el convenio firmado con CONAIF.

Sólo en actividades relacionadas con el área de gas licuado de petróleo (GLP) de Repsol, la compañía mantiene acuerdos de colaboración para la prestación de distintos servicios con más de 350 empresas de mantenimiento, revisión, instalación o canalización de sistemas de suministro y de climatización con gas.